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Telefon- Konferenz am 30.09.2013 
 
 
Teilnehmer: 
Ulli Meiners, Gunda Lehmann, Bernhard Hoffrichter, Karl Ebersold, Siegfried Linke, Hans Retsch, 
Günter Lutz, Rainer Frommknecht, Fritz Unger, Jan Beckmann, Bernd Höckel, Alwin Oberkersch.  
Fehlend: Jürgen Albrecht, Jürgen Bauer, Harald Muckenfuß,  
 
T O P 
 
1) Vergabe EM U 21 in 2014 
 
Abstimmung: 

• Käfertal: 5 Ja-Stimmen 
• Oppau:  1 Ja-Stimme 
• Enthaltungen: 3 

 
Präsidiums-Beschluss: Die EM U 21 wird an den TV Mannheim-Käfertal vergeben. 
Die DM Senioren Feld 2014 wird einstimmig an den TSV Bardowick vergeben. 
 
Für die  DM Feld 2014 Frauen und Männer wird dringend ein Ausrichter gesucht. 
 
 
2) SEPA – Single Euro Payments Area ( einheitlicher Zahlungsverkehrsraum ) 
Gunda Lehmann bittet noch einmal eindringlich um Mithilfe. Nur wenn in allen Formularen, die an 
Vereine gehen, die IBAN und BIC eingetragen wird ist eine reibungslose Umstellung auf SEPA  
(Termin 01.02.2014 ) möglich. 
 
3) Fortschritt Neubearbeitung „faustball-ergebnisse.de“ 
 
Fritz Unger berichtet über die Vorgehensweise. Dirk Haase benennt mit Thomas Gott einen Vertreter, 
somit ist die Durchführung des Programms jederzeit gewährleistet. 
Das Konzept der Neubearbeitung und Erweiterung steht. Eine ausführliche Beschreibung der 
geplanten Veränderungen und Ergänzungen folgt. 
Geplant ist, ab Dezember 2013 einen ersten Probelauf unter Einbindung der Landesfachwarte zu 
versuchen. 
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Die Finanzierung dieser umfangreichen Erneuerung bzw. Neuprogrammierung von „faustball-
ergebnisse.de“ soll hauptsächlich über Spenden gelingen.  
Ansonsten erwägt die DFBL, eine einmalige Umlage für alle Vereine zu erheben. 
 
4) Besetzung des Postens „Generalsekretär“ IFA 
 
Dieser Punkt wurde angesprochen und intern diskutiert. 
 
5) Mitgliedererfassung 
 
Das Präsidium weist auf den hohen Stellenwert der korrekten Mitgliedererfassung aller 
Faustballvereine hin. Alwin Oberkersch schlägt die Etablierung einer standardisierten und 
regelmäßigen Erfassung aus den Vereinen vor, um zuverlässige Zahlen – aufgeteilt in Altersstufen – 
zu erhalten. 
 
Auf der Hauptausschuss-Sitzung im April 2014 soll das Thema erneut angesprochen werden.  
Ein Formblatt könnte bis dahin entwickelt werden.  
Die Frage nach der Verarbeitung/Verwaltung dieser umfangreichen Umfrage ist noch offen. 
 
6) Anträge auf Änderung der SpOF 
Bernhard Hoffrichter beantragt: 
 
Antrag 1 SpOF  6.2.4 Neuregelung der roten Karte 

(1. Feldverweis: 2 Spiele Sperre, 2. Feldverweis: 4 Spiele Sperre) 
 

FBGO Teil 1  (4.5) und Teil 2  (11) 
  Rote Karte 50.- € Gelbe Karte 25.-€ 
 
Wird per Präsidiumsbeschluss ab dem 01.10.2013 eingeführt und dem 
Hauptauschuss im April 2014 vorgelegt. 

 
Antrag 2 SpOF  2.6   Neueinführung Wettkampfausschuss 
 

Wird per Präsidiumsbeschluss ab dem 01.10.2013 eingeführt und dem 
Hauptauschuss im April 2014 vorgelegt. 

 
 
7)  (Antrag 3) Änderung Aufgabenbeschreibung Präsidiumsmitglied Bundesliga  
 
Wird vertagt! 
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8)  (Antrag 4) Schiedsrichterbeobachtungsbogen 
 
Der überarbeitete Schiedsrichter-Beobachtungsbogen wird bei der nächsten Telefonkonferenz 
vorgestellt und könnte dann gegebenenfalls bei Hallen-DMs der Frauen und Männer zur Anwendung 
kommen. 
 
10)  (Antrag 5) Neuordnung Regionalmeisterschaft der Senioren 
 
Siggi Linke stellt umfangreiches Zahlenmaterial der Teilnehmer der verschiedenen 
Regionalmeisterschaften vor. 
Seine Idee, im Seniorenbereich jeweils die Nord- und Ostmeisterschaften sowie die Süd- und 
Westmeisterschaften zusammenzulegen, um ein größeres Teilnehmerfeld zu bekommen, wird nach 
intensiver Diskussion vertagt.  
Weitere Stimmen aus den Ländern sollen hierzu gehört werden. 
 
Verschiedenes: 
 

• Hans Retsch stellt den neuen Schiedsrichtereinsatzleiter Nord (Michael Behrens vom 
Ahlhorner SV) vor. 

 
• Außerdem regt Hans Retsch an, bei den Seniorenmeisterschaften im Feld zusätzlich zur 

Erleichterung der Organisation einen Schiedsrichtereinsatzleiter einzusetzen.  
 

• Günter Lutz berichtet über die ausgezeichnet verlaufenen Jugendmeisterschaften im August 
und September. Im Namen der DFBL bedankt er sich noch einmal bei allen Ausrichtern für die 
hervorragende Arbeit. 

 
• Das Präsidium der DFBL schließt sich dieser Anerkennung der ausrichtenden Vereine 

uneingeschränkt an. 
 

• Bei einem DM Einsatz sollen die Schiedsrichter als Dank auch eine Medaille erhalten. 
 

• Bernhard Hoffrichter bemängelt die immer noch sehr schlechte Einhaltung von Vorgaben im 
Wettkampfbereich. Die Spielereinsatzlisten und die DFBL –Standards werden z.T. auf 
veralteten oder veränderten Formularen geführt. Hierdurch ist eine Kontrolle der Vorgaben 
nicht immer möglich. Bernhard Hoffrichter erwartet eine genaue Einhaltung. Hier ist eine 
Erinnerung auf Einhaltung der Vorgaben an die Staffelleiter und Schiedsrichter durch die 
zuständigen Präsidiumsmitglieder nötig. 
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• Für die Feldsaison 2013 wurde beschlossen, dass Angaben über Trainerlizenz  und 
Schiedsrichterkosten abzufordern sind um einen Überblick zu bekommen. Hier fehlt die 
Übersicht vom Präsidiumsmitglied Wettkämpfe. Die Auswertung sollte möglichst zur nächsten 
Telko vorliegen. 

 
 
 

 
Die nächste Telefon-Konferenz findet am 18.11.2013 um 20:30 Uhr statt 

 
 
 
Sportliche Grüße von 
 

 
Gunda Lehmann 


